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ALLA COMUNITA’ SCOLASTICA 

 

 

Carissime/i,  

 

in occasione dell’avvio del nuovo anno scolastico, voglio porgere i miei sinceri auguri per un sereno 

anno scolastico agli allievi e alle loro famiglie, ai docenti e al personale ATA. 

 

Il nuovo anno si apre all’insegna della normalità sul fronte della pandemia e si respira anche un 

grande desiderio di rinnovamento. Non dobbiamo tuttavia mettere da parte le regole che ci hanno 

permesso di uscire dalla pandemia, per evitare di ricadere nelle restrizioni degli anni passati.  

 

L’ultimo anno è stato un’occasione per investire sulla nostra scuola. Le nostre aule in tutti i plessi 

di scuola primaria e nel plesso della secondaria si sono arricchite nella scorsa primavera di nuovi 

monitor interattivi grazie al PON Digital Board. Anche molte aule della scuola dell’infanzia sono 

state dotate nel gennaio scorso di monitor interattivi grazie ad altri fondi straordinari.  

 

E’ giunto a conclusione anche il PON per le reti cablate che ha consentito di finanziare il 

potenziamento della rete Internet interna nella sede centrale Marchiafava e nei plessi San Giorgio e 

D’Angelo.  

 

Sono stati portati a termine a luglio anche gli acquisti relativi al bando “Spazi e strumenti digitali 

per le STEM” che introdurranno una sperimentazione per l’insegnamento delle STEM  grazie a 

robot educativi, stampante 3D ed altre attrezzature. 

 

La scuola dell’infanzia, oltre ai monitor installati in molte aule, è stata rinnovata nei cortili con gli 

scivoli acquistati dall’istituzione scolastica. 

 

Alla secondaria San Giorgio, dove è stato potenziato il laboratorio informatico già allestito nel 2020, 

la didattica potrà avvalersi di un secondo laboratorio mobile nell’aula polifunzionale, mentre alla 

primaria Marchiafava a breve sarà allestito un laboratorio multimediale, in virtù degli investimenti 

fatti durante l’estate. 

 

La nostra scuola ha continuato a presentare la propria candidatura per attirare nuovi finanziamenti 

europei, partecipando anche al PON EDUGREEN “Laboratori di sostenibilità del primo ciclo” che 

riguarda le aree esterne. 
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Sfide imponenti ci attendono quest’anno con il PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola 

dell’infanzia” e soprattutto con i fondi straordinari per la SCUOLA FUTURA 4.0. 

 

La nostra scuola non ha dimenticato la formazione del personale, organizzando varie iniziative la 

più importante delle quali, avviata all’inizio di settembre, riguarda il cruciale tema della 

valutazione, sia degli apprendimenti sia dell’istituto. 

 

Desidero esprimere tutta la mia stima ai docenti per il difficile lavoro quotidiano di prendersi cura 

dei loro allievi, di motivarli allo studio e di creare curiosità verso il sapere.  Li invito ad essere sempre 

accoglienti e pronti ad ascoltare i bisogni dei propri studenti,   di realizzare pienamente il significato 

racchiuso nel verbo educare, aiutando gli allievi a valorizzare le loro qualità migliori.  

 

Ringrazio le famiglie che ci affidano i propri figli confidando nell’operato della nostra scuola. Le 

invito ad essere sempre collaborative per superare gli ostacoli, nell’ottica del dialogo educativo e del 

rispetto reciproco. 

 

Ringrazio i collaboratori scolastici che sapranno essere accoglienti e vigili verso gli allievi e 

supportare i docenti nelle attività quotidiane. 

 

Un particolare ringraziamento va alla DSGA e al personale di segreteria che hanno reso possibile 

portare avanti gli investimenti qualificanti per la nostra scuola e sapranno anche quest’anno offrirci 

la loro preziosa collaborazione. 

 

A voi allieve ed allievi soprattutto desidero esprimere un augurio speciale per il nuovo anno 

scolastico, voi che rappresentate il centro della scuola. Coltivate la curiosità e la voglia di imparare, 

aprite le menti alla conoscenza per poter diventare delle persone veramente libere. A voi ragazze e 

ragazzi vorrei dedicare le belle parole di un grande scienziato che a proposito della scuola affermava: 

“Non considerate mai lo studio come un dovere ma come un’invidiabile opportunità” (A. Einstein).   

 

Come Dirigente Scolastica mi impegno ad essere al vostro fianco e a dare il mio contributo per 

rafforzare il senso di appartenenza e l’unità della nostra grande comunità. 

 

 Fiumicino, 20/09/2022 

LA DIRIGENTE SCOLASTICA 

                                                                                                Prof.ssa Anna Santaniello 


